

Descuento a los asalariados quiebra acuerdo de Colquiri

El anuncio del ministro de Trabajo, Empleo y Previsión Social, Daniel Santalla, de no pagar por los 18 días de huelga, volvió a resquebrajar la solución del problema de Colquiri, de manera que los asalariados anunciaron que volverían a adoptar medidas de presión.

"El conflicto de Colquiri ha girado en torno a la participación en la explotación de la veta Rosario, tanto del sector asalariado como del sector cooperativista, el surgimiento del tema laboral, si corresponde que se cancele a unas personas que no han trabajado, que no han producido de acuerdo a las exigencias, es un tema que lo tiene que resolver el Ministerio de Trabajo, intentar mezclar las cosas o intentar chantajear las cosas no nos parece", aseveró el viceministro Jorge Pérez, echando el balón ardiente al otro sector gubernamental.

Los mineros asalariados salieron anoche a las 20.30 horas molestos del Viceministerio de Régimen Interior y algunos de sus dirigentes advirtieron con asumir medidas de presión porque el Gobierno no cumplió con el acuerdo.

Hasta cerca de la medianoche, los asalariados seguía debatiendo sobre la respuesta que deben dar al Ejecutivo en las próximas horas.

Inf. Pág. 7; 1er. Cuerpo



DANIEL SANTALLA, MINISTRO DE TRABAJO.

Medicinas fenecidas fueran echadas en el sector de La Cumbre

Sobres, tabletas, ampollas entre otros, con fecha de vencimiento del año 2009 fueron encontrados por los pobladores del sector de La Cumbre, camino a los Yungas.

"Han sido encontradas varias cajas de medicamentos creemos que estos fueron botadas a diestra y siniestra porque querían hacer desaparecer alguna evidencia, porque estaban escondidos y en gran cantidad", contó el lugareño.

Agregó que había cajas de estos medicamentos que estaban enterradas y tapadas con las piedras que están en la región. También se puede observar que muchos de estos fueron ya regados al parecer por los fuertes vientos.

Una de las principales preocupaciones que tienen los comunarios es que estos medicamentos ocasionen daños al medio ambiente, a sabiendas de que en la región aún existe flora y fauna característica del lugar. Asimismo, manifestaron que al momento de que éstas estuviesen en contacto con las aguas de los riachuelos se contaminarían.

Pág. 1; 2do cuerpo



LA POBLACIÓN JOVEN Y LOS EGRESADOS DE LAS UNIVERSIDADES SON LOS MÁS AFECTADOS POR LA FALTA DE FUENTES DE TRABAJO ESTABLES.

Empresarios piden al Gobierno crear 150 mil empleos por año

• El desempleo afecta a jóvenes de 21 hasta los 30 años de edad, quienes prefieren salir del país ante la falta de empleo formal, con ingresos que les permita mejorar su condición de vida.

El presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), Oscar Calle, afirmó ayer que es necesario que cada año el Gobierno, en coordinación con el sector privado, debe crear miles de nuevas fuentes laborales formales, puesto que el país tiene una tasa de desempleo alta y, en la actualidad, la ciudadanía opta por empleos informales y precarios.

El empresariado nacional recuerda que es necesario

crear 150 mil nuevas fuentes laborales cada año, puesto el registro de desempleo en Bolivia, según datos oficiales, ronda el 5.5% neto, aunque una gran mayoría de los desocupados se dedica al comercio informal o subempleo.

Para superar esta situación sugiere un incentivo al sector privado en la inversión productiva y de servicios, para crear empleos formales.

"Aunque la tasa de desempleo es totalmente variable, la

situación se refleja en la cantidad de empleos informales que existen actualmente. La inmediata solución para minimizar la tasa de desempleo, es que el Gobierno y el sector privado creen 150.000 nuevos empleos cada año", manifestó Calle.

Agregó que las empresas privadas generan un tercio de los empleos, pero también manifestó, que existen empresas que crean empleos informales.

Inf. Pág. 1; 3er. cuerpo

Choque de barcos en Hong Kong deja 40 muertos



UN BUQUE CON CAPACIDAD PARA 200 PERSONAS SE HUNDE, ALGUNOS PASAJEROS LOGRARON SALVAR LA VIDA.

Al menos 40 personas murieron y cerca de un centenar resultaron heridas en el choque entre dos barcos de pasajeros en Hong Kong, uno de los puertos más transitados del mundo, en la peor tragedia marítima ocurrida en ese país en los últimos 40 años.

El accidente se produjo a las 20:23 horas del lunes (hora local de Hong Kong), frente a la isla de Lamma, situada a tres kilómetros al suroeste de la isla de Hong Kong, cuando un buque con más de cien pasajeros se hundió en cuestión de minutos tras colisionar con un ferry que transportaba a otro centenar de personas. Según explicaron los sobrevivientes, el buque se hundió en cuestión de diez minutos.

Inf. Pág. 7; 4to. Cuerpo

Capriles denuncia financiamiento millonario a programas bolivianos

El candidato opositor para las elecciones en Venezuela, Henrique Capriles, denunció que este país donó 60 millones de dólares para el financiamiento del programa "Bolivia Cambia, Evo Cumple".

De acuerdo con la versión de Capriles, Venezuela sufre actualmente de carencias económicas, aspecto que no debería permitirle al gobierno de su país financiar programas como el que promueve el presidente Evo Morales.

"Un nuevo estadio para el club San José de Oruro en Bolivia... ¿Acaso el Caracas Fútbol Club o Los Leones tienen un estadio?", cuestionó.

Según Capriles, el gobierno de Hugo Chávez gastó 259.000 millones de bolivares fuertes, unos 60.000 millones de dólares, en diversos proyectos.

Al respecto, la ministra de Comunicación, Amanda Dávila, desmintió estas declaraciones asegurando que este programa se desarrolla con "recursos del Estado". Por otro lado, el ministro de Gobierno, Carlos Romero, afirmó que en caso de que Capriles gane las elecciones, las relaciones con Venezuela se verían afectadas.

Inf. Pág. 5; 1er cuerpo

Piñera ratifica el apego al tratado y se muestra dispuesto al diálogo

El presidente chileno aseguró en Lima que su país es amante de la paz y actúa con "consistencia y coherencia" al respetar el derecho y los tratados internacionales, por lo que exigió a la contraparte boliviana cumplir con lo estipulado.

"Chile y Bolivia firmaron tratados y éstos fueron ratificados por los congresos de ambos países. En consecuencia, para Bolivia y para Chile no es una opción, sino una obligación respetar los tratados firmados", afirmó Piñera en una rueda de prensa.

Morales declaró el lunes en Lima que Chile es "un peligro para la región" cuando se está en una época de integración y añadió que no sólo era "una amenaza para Bolivia, sino también para Perú". "Chile va a seguir buscando caminos para el diálogo y muy especialmente con los

países vecinos, como Bolivia (...), por lo que buscará avanzar de forma firme y segura y no tratando de ignorar o desconocer tratados vigentes", expresó Piñera.

Inf. Pág. 5; 1er. Cuerpo



EL PRESIDENTE CHILENO SEBASTIÁN PIÑERA.

400 mil cabezas de ganado comprometidas por sequía

La Federación de Ganaderos de Santa Cruz (Fegasacruz) anunció que 400 mil cabezas de ganado están comprometidas por la sequía que registran algunas zonas de Santa Cruz.

Los departamentos como Santa Cruz, Beni, Potosí y Cochabamba, son afectados duramente por la sequía. En Aiquile, los comunarios deben recorrer 50 kilómetros para buscar agua.

La Gobernación en cooperación con los ganaderos enviará 95 toneladas de forraje, tres cisternas de agua y semillas para el consumo animal.

El gerente general de Fegasacruz, Héctor Sandoval,

informó que la sequía que azota al Chaco y los Valles cruceños, hasta la fecha afectó a 322.000 cabezas de ganado que han comenzado a bajar de peso por falta de agua y forraje.

"Terminamos de cuantificar de manera exacta la cantidad de animales que tenemos comprometidos con el tema de la sequía y calculamos que son 322 mil cabezas de ganado que están afectadas en las áreas del Chaco, los valles cruceños y la Chiquitania sur, en estas zonas nos faltan forraje y agua para las reses", comentó Sandoval.

Inf. Pág. 4; 3er. cuerpo

Hoy en Cine Mundo:

Liam Neeson en 'Búsqueda Implacable 2'

El aclamado cineasta Luc Besson y el director Olivier Megaton, producen Búsqueda Implacable 2, que vuelve a ser protagonizada por Liam Neeson personificando a Bryan Mills, el agente de la CIA, que ahora debe recurrir a sus habilidades para poder proteger a los miembros de su familia contra una milicia que pretende aniquilarlos.

De la mano del director Terrence Malick nos llega una experiencia cinematográfica provocativa. Su quinta película, 'El árbol de la vida', es un canto a la vida. Busca respuestas a las preguntas más inquietantes, personales y humanas.



Noy se cumplen...

764

DÍAS SIN JUSTICIA

Desde que se expropiaron en forma arbitraria las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.



Sóldos Címlentos para Bolivia